
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              Bad Dürkheim, den 10.02.2023 

Einladung 
 
 
 
zur Mitgliederversammlung des Vereins „WIR im Fronhof ECK e.V.“ 
 
Wann?  Mittwoch, 08. März 2023,18.00 Uhr 
 
Wo?  Gemeinschaftsraum, Fronhofallee 110, Bad Dürkheim 
 
 
Die anstehenden Themen: 
 
1. Tätigkeitsbericht 
2. Kassenbericht 
3. Bericht der Kassenprüfung 
4. Entlastung des Vorstands 
5. Wahl Wahlleitung 
6. Neuwahl des Vorstands: 

• Vorsitz 
• stellvertretender Vorsitz 
• Kassenführung 
• Schriftführung 
• Beisitzende Vorstandsmitglieder 
• Wahl von zwei Revisoren 

7. Anträge 
8. Info Eventteam zur Nutzung des Gemeinschaftsraumes/Verfahren 
9. Sonstiges 
 
Wie immer gilt: Freunde des Vereins sind als unsere Gäste herzlich willkommen. 
Wir freuen uns auf euch! 
 
Heike Cox   und  Lothar Plogsties 

 

 

 

 

WIR im Fronhof ECK e.V. 

Vorsitzende: Heike Cox 
Stellvertr. Vorsitz: Lothar Plogsties 

Vereinsanschrift:  
Fronhofallee 110, 67098 Bad Dürkheim 

Mobil: +49 (0) 1520 9651 503 

E-Mail: plogsties.lu@t-online 

Internet: WIR-im-Fronhof-ECK.de 

 
 

 

MehrGenerationenWohnen 
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Hallo liebe FronhöflerInnen,  

ich bitte folgenden Punkt mit in die Tagesordnung zu nehmen: 

  

Antrag Ehrenvorsitz 

  

Die Versammlung wird gebeten die bisherige Vorsitzende Heike Cox und den bisherigen 

stellvertretenden Vorsitzenden Lothar Plogsties als Ehrenvorsitzende zu erklären. 

Sie bleiben Ehrenvorsitzende auf Lebenszeit, solange sie Mitglieder des Vereins bleiben. 

Sie haben das Recht an Vorstandssitzungen ohne Stimmrecht teilzunehmen. 

Ansonsten haben sie Rechte und Pflichten wie alle anderen Mitglieder des Vereins. 

  

Begründung: 

Heike Cox und Lothar Plogsties haben mit viel Engagenment und langen Atem die Vereinsgründung 

vorbereitet und den Verein gegründet. Beide haben bis zum heutigen Tage viel Verantwortung 

übernommen. Mit Weitsichtigkeit, außergewöhnlichen Engagement und guter Vernetzung haben sie die 

Realisierung des Projektes "Wir im Fronhof" ermöglicht. 

Sie waren während der gesamten Bauphase für Eigenttümer*innen und Vereinsmitglieder sehr gute 

Berater*innen. 

  

LG Ursel 

 


